

**Jahresbericht des Präsidenten****Rückblick**

Nach dem intensiven, fordernden und zugleich äusserst erfolgreichen Jubiläumsjahr kehrte im Vereinsjahr 2024 wieder etwas mehr Ruhe ein. Die Vereinsaktivitäten liefen in geordneten Bahnen, doch an spannenden Momenten mangelte es keineswegs.

Am 27. April 2024 fand unsere Mitgliederversammlung an der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten statt. Unser Präsident, André Hug, blickte auf das ereignisreiche Jubiläumsjahr 2023 zurück und konnte eine ausgeglichene Rechnung präsentieren. Nach vielen Jahren engagierter Führung hat er sich entschieden, sein Amt als Präsident unserer Regionalvereinigung niederzulegen. Glücklicherweise bleibt er dem Vorstand noch für ein weiteres Jahr erhalten und unterstützt uns weiterhin mit seinem wertvollen Wissen und seiner Tatkraft. Die Mitgliederversammlung wählte mich als seinen Nachfolger.

Ebenfalls verabschiedeten wir uns von Professor Dr. med. Ulrich Buettner, der den Verein über Jahrzehnte hinweg mit seinem aussergewöhnlichen Engagement entscheidend geprägt hat. Als Zeichen unserer grossen Anerkennung wurde er von der Mitgliederversammlung zum Ehrenmitglied ernannt. Mit PD Dr. med. Timo Kahles, leitender Arzt der Neurologie am Kantonsspital Aargau und Co-Leiter der Stroke Unit, konnten wir einen hochkompetenten Nachfolger für den Vorstand gewinnen.

Ein besonderes Highlight war unsere Vereinsreise am 29. Juni 2024, organisiert von André Hug. Unser erster Stopp führte uns in den Sicky-Park in Crémies, eine wunderbare Einrichtung, die exotischen und einheimischen Tieren, die andernorts keinen Platz mehr finden, ein neues Zuhause bietet. Rund 800 Tiere aus über 120 Arten leben dort. Nach diesem eindrucksvollen Erlebnis brachte uns die Gondelbahn auf den Weissenstein, wo wir in geselliger Runde ein feines Mittagessen genossen.

Den krönenden Abschluss des Vereinsjahres bildete ein festlicher Abend im Restaurant der Reha Rheinfelden. Die Gastfreundschaft, das hervorragende Essen und die musikalische Begleitung durch Märlin's Barden machten diesen Anlass zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Besonders stolz sind wir auf den grossen Artikel, der im August in der Zeitung "Blick" über unseren Blumengarten in Suhr erschien ist. Er brachte unserem Projekt verdiente Aufmerksamkeit und würdigte das Engagement vieler Freiwilliger.

Auch unsere zahlreichen Betroffenen- und Angehörigengruppen, darunter Nordic Walking, "Feuer und Flamme" und Cafétreffs, leisteten wieder Grossartiges und trugen dazu bei, dass sich Betroffene und ihre Familien gegenseitig stärken und unterstützen können.

Ausblick auf 2025

Der Vorstand hat gemeinsam mit unserer Geschäftsstellenleiterin ein vielseitiges Jahresprogramm für 2025 zusammengestellt. Neu im Angebot sind ein Anlass speziell für Neumitglieder sowie drei "Unterwegs mit FRAGILE"-Events. Die genauen Termine sind auf unserer Website abrufbar.

Dank

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Gruppenleiterinnen und -leitern sowie den zahlreichen Helferinnen und Helfern, die mit ihrem Einsatz unser abwechslungsreiches Jahresprogramm erst möglich machen. Ein grosser Dank geht auch an meine Vorstandskolleginnen und -kollegen sowie an unsere Geschäftsstellenleiterin Marianne Peter. Und nicht zuletzt ein herzliches Merci an unsere Sponsoren – ihre finanzielle Unterstützung ermöglicht es uns, uns weiterhin für die Anliegen unserer Vereinsmitglieder starkzumachen.

Es ist mir eine Ehre, das Amt des Präsidenten von FRAGILE Aargau/Solothurn Ost auszuüben. Gemeinsam mit dem Vorstand und der Geschäftsstellenleiterin setze ich mich für die Interessen und Bedürfnisse von Menschen mit Hirnverletzungen ein. Unser Ziel ist es, ihre Lebensqualität zu verbessern und sie auf ihrem Weg in ein möglichst selbstbestimmtes Leben zu begleiten.

Herzlich

Daniel Siegrist
Präsident

